
Ｑ１この研修を受講された目的は？

・ＶＰＩ検査の効果的な活用法や情報交換など
・自分自身のスキルアップ。具体的な就職対策。
・当校に流用できそうな何らかのヒントを抽出するため。
・学生の社会人基礎力向上のための技術の修得
・就職指導の現状や対策を聞かせて頂こうと思いました。
・現在の就職難を乗り切る為の具体策。
・他校の実例等を聞きたかった為。
・就職率をあげるためのひんとが得られればと思いました。
・就職内定率を高める学生の意識づけやフォロー
・自校の就職率ＵＰのため。
・現状改善のヒントさがし。

Ｑ２上記目的はどの程度達成されましたか？

回答数 ％
1 9%
5 45%
5 45%
0 0%

11 100%

３）または４）とお答えいただいた方にお伺いします。達成されなかった理由を教えてください。

・この研修会に参加した方ではない方の具体例がほしかった。
・成功・不成功を問わず、今やっている事例共有や本日２日目のような内容を増やしてほしかった。
・現段階では頭の整理が出来ておらず、今後振り返りをすることで効果を見つけたい。
・具体的な案はあまりなかったので。
・専門学校の事例をもっとたくさん聞きたかったです。

Ｑ３ＶＰＩ職業興味検査の概要や活用について、理解が深まりましたか？

回答数 ％
5 45%
6 55%
0 0%
0 0%

11 100%

３）あまりよくわからなかった
４）全くわからなかった

合計

『内定率向上のための就職指導強化研修会』　
アンケート集計

＜平成２１年１２月２５日・２６日　於：日本工学院専門学校・蒲田キャンパス＞

合計

項目
１）十分に理解できた
２）だいたいわかった

１）十分達成した
２）ほぼ達成した
３）あまり達成されなかった
４）全く達成されなかった

項目

２）ほぼ達成した

１）十分達成した

４）全く達成され
なかった

３）あまり達成さ
れなかった

３）あまりよくわ
からなかった

４）全くわからな
かった

１）十分に理解で
きた

２）だいたいわ
かった



Ｑ４今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・他校の先生との交流ができた点。ロールド・カフェの体験（更に研修や勉強したいと思います）。
　いろんな現場で試したいと思います。
・他学校の現状、悩みが聞けて良かった。担当意識が強まった。就職指導で悩んでいることが同じなので、その中での
　グループワークでは、やはり「心」「精神的」な結論になりやすい。
・レベル的／内容的に、もう一歩ふみこんだものがほしかったです。
・全国の専門学校に勤務される教職員の先生方との意見交換ができ、大変良かった。ＶＰＩに関する時間が少し長すぎると思う。
・現在の厳しい雇用状況下での就職率ＵＰの成功例の情報などがあると良かったです。
・もう少し具体的な事例があれば良かったが、沢山の先生方の考え・意見が聞けたのは大変有意義でした。
・他校の就職の現場に携わる方々のお話は大変貴重でした。今後もできる限りこういった研修会に参加していきたいと思います。
・全てにおいて有意義な時間をすごせました。
・他校の先生とのグループディスカッションはとても参考になった。他業種の大変さ、同じだと思えること、
　変わらなければならない点がわかった様に思われる。
・ＶＰＩの良い点・悪い点がわかって良かった。グループワークは楽しい雰囲気で実施することができた。
・他校の状況がわかった（現状）。ヒントがいくつかいただけた。

Ｑ５今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

・問題点や課題への行動テーマが抽出できるような、ブレスト的なものをやってほしい。
・２年間の専門学校生活で学生が社会人基礎力を最大限身につけさせる手法。
・メンタル面が病んでしまっている生徒の対応策など。
・面接で高い評価を得る方法。
・社会人マナー（就職面接）や自己分析のさせ方、指導。
・就職率ＵＰのノウハウ（専門学校編）
・コミュニケーション力の向上方法

Ｑ６その他ご意見ご希望をお書きください。

・講師の研修の進め方、ファジテータとしての振る舞いや受け答え、投げかけなど非常に参考になり、勉強になりました。
・初めて参加しましたが、有意義な研修でした。
・大変勉強になりました。
・ありがとうございました。
・グループ対話はいい経験でした。


